
Я хочу поделиться с Вами своим опытом!!              
У меня купили картину "ПАВЛИН"                        
без оформления за 13000 рублей 

Павлин нашел своего хозяина 

Это всегда очень приятно, что работа в которую я 
вложила частичку своей души, будет украшать чей-

то дом и создавать дополнительный уют 

Кстати по этой теме снят подробный видео мастер-
класс 



В связи с этим я хочу поделиться с Вами некоторыми 
секретами, с помощью которых мои работы находят 

свой дом.

Секрет первый:
Я никогда не делаю картины конкретно для продажи, 

не ставлю на поток, эту цель я не преследую.             
Я просто вышиваю в свое удовольствие, даже 

снимая мастер-класс на любимые сюжеты думаю о 
том, в что результат будет радовать не только меня, 

но и моих учеников.



Секрет второй:
Я всегда показываю свои работы.

Это происходит при личном общении, на выставках, 
через интернет, обо мне и моих работах узнают 

через "сарафанное радио"
Я делюсь с людьми тем, чем я занимаюсь, тем что 

приносит мне радость.



Есть работы, которые я продаю 
очень быстро, не успела вышить и 
оформить в багетной мастерской,  

а покупатель уже есть.
Другие лежат некоторое время пока 

не дождутся своего часа 
А есть работы, которые 

залежались, и нужно 
проанализировать и  понять, может 
быть неверно подобран сюжет или 

не та цветовая гамма



Очень часто я дарю свои картины, 
иногда меняюсь, например моя 

подруга любит вязать, а я не умею, 
Она не может купить картину за 20 

тысяч рублей в подарок своим 
родным, но может связать для меня 

красивую стильную вещь и 
происходит  взаимовыгодный обмен. 
Практически все мои работы нашли 

свое место в уютных домах моих 
покупателей и друзей, Они не 

пылятся в шкафах и на стеллажах.



Я Уверена, что продажа работы это не только 
финансовый результат, но и огромная 
эмоциональная отдача от покупателя

А какова судьба Ваших картин? Тех, которые Вы 
создали после мастер-классов или 

самостоятельных работ.
Ходите ли на выставки, продаете, делаете на 

заказ?
Анализируете ли свои результаты?

И еще нужен Вам ли вебинар по этой теме? 
Напишите пожалуйста в комментариях.


